

## PRESENTACION

*Hace ya casi un cuarto de siglo, cuando me hice cargo de la Dirección de la Revista de la Sociedad de Ortodoncia del Centro de la República, decía en mi primer editorial:*

*"... La Sociedad tiene un solo punto en su extenso programa del presente y del futuro: trabajar en bien de la Ortodoncia y, consecuente con la idea central de difundir los conocimientos científicos ortodóncicos, abre las virginales páginas de Fi, su órgano periodístico, a la inquietud de los que trabajan bajo la bandera del mundo en pro de los mismos altos ideales.*

*Nada quiere prometer la Sociedad. Prefiere más bien, de tanto en tanto, volver la cabeza, mirar el camino recorrido y ponerlo en evidencia. Pero desea, eso sí, que estas páginas, que nacen en la Argentina, tierra de Paz y de Trabajo, recorran América y si es posible el mundo, llevando el cálido mensaje de amistad...".*

*Si el lector se molesta en hacer unos pequeños cambios, poner Odontología en lugar de Ortodoncia y Facultad de Odontología en vez de Sociedad de Ortodoncia, creo que el mismo enfoque de aquella época puede ser utilizado para las actuales circunstancias. Aún podríamos dejar lo de virginales dado el caso de que nuestra publicación, hasta ahora, no aceptaba colaboraciones que no fueran del personal docente de la casa. Y desde este número esta prohibición ha quedado, felizmente, abolida, porque la Facultad tiene el mismo espíritu que anima a nuestra Argentina: recibir con los brazos abiertos a todos aquellos que, sin distinción de credos ni de razas, lleguen hasta nosotros a brindarnos su esfuerzo constructivo a través*

*de una mano que se tiende plena de una confraternidad edificante y prometedora.*

*Que quede así mi primer contacto con el lector al hacerme cargo de la Dirección de la Revista, plenamente honrado con tal distinción y con la promesa de brindarme íntegramente, en la medida de mis posibilidades para la consecución de las mejores soluciones en los mismos problemas que animan a profesores y alumnos.*

EL DIRECTOR